



Luis Marcos y Raquel Carnero.

Raquel Carnero y Luis Marcos, premiados por “Vacunando”

Raquel Carnero y Luis Marcos han logrado un tercer galardón en los Premios a la Innovación Social: Farmacéuticos y ODS, convocados por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, por “Vacunando. ¡Dos siglos y sumando!”, ilustrado por Íñigo Ansola, un libro de Ediciones Universidad de Salamanca.

“Vacunando. ¡Dos siglos y sumando!” también ha sido una exposición itinerante que ha difundido de manera amena pero con el rigor requerido, aspectos relacionados con las vacunas: ¿Qué es una vacuna? ¿Cuál es su historia? ¿Quiénes son los científicos implicados en el descubrimiento de cada vacuna? ¿Y quiénes las mujeres y científicas ligadas a las vacunas? ¿Cómo funcionan las vacunas? ¿Por qué son tan complicadas de fabricar? ¿Qué políticas de vacunación existen en el entorno europeo?

Este premio reconoce el impacto en la comunidad del proyecto “Vacunando” de estos dos farmacéuticos de formación vinculados a Salamanca.